



Asociación de Cultivadores de Apía
"ASOAPIA"

Apía, Risaralda, Marzo 13 de 2.020

Señores:
Asamblea General de Delegados
ASOAPIA

INFORME DE GESTION DEL REPRESENTANTE LEGAL

Honorable Asamblea General de Delegados; en calidad de Representante Legal de la Asociación de Cultivadores de Apía ASOAPIA, presento el informe de gestión realizado en la organización durante el año 2.019.

Evaluated los procesos que se llevaron a cabo durante la vigencia del año 2019, debemos aclarar que la dinámica de desarrollo en materia de inversión con la base asociada se mantiene activa y esto obedece al uso de los recursos de la Prima FairTrade y de los excedentes distribuidos en los fondos sociales, los cuales fueron ejecutados como se dispuso en el Plan de Desarrollo aprobado por la Asamblea General de Delegados.

Se destaca como temas relevantes los programas de inversión en mejoramiento de la infraestructura y vivienda de los asociados, también la adquisición de equipos para el beneficio húmedo y seco del café, Se hace énfasis en la atención de manera especial sobre los recursos que la organización ha ejecutado de sus Fondos y los que se han asignado a los agricultores de manera no reembolsable.

Se destaca que para el año 2.019 se ejecutaron proyectos donde se vincularon a las mujeres, se hizo junto con la Fundación Bive el programa denominado "Mujer Bive Tu Salud", donde se beneficiaron a 50 mujeres de nuestra organización con exámenes como la mamografía, la prueba del virus del papiloma humano y ecografía de mama. En otro espacio se contó con el acompañamiento de una especialista en trabajo social organizacional para llevar a cabo varios talleres con las mujeres sobre la Equidad de Género, donde se concientizo a las mujeres del valor que tienen por la labor que desempeñan en la sociedad.

Se realizaron gestiones ante la DIAN para la permanencia de la organización ante el régimen tributario especial, de igual manera todos los requerimientos necesarios para la implementación de la facturación electrónica.

De otra parte se firmaron los documentos necesarios para la legalización de los proyectos con las entidades como fueron la Universidad Católica para el desarrollo

Calle 8 No. 8-44

(6) 3609726

Apía, Risaralda, Colombia

www.asoapia.org franciscoherrera@asoapia.org



Asociación de Cultivadores de Apía
"ASOAPIA"

de App y con la Secretaria de Desarrollo Económico y Competitividad de la Gobernación para la entrega en comodato de un (Molino Picador) el cual fue solicitado teniendo en cuenta que es una maquina necesaria para llevar a cabo algunos procesos en la Bio Fabrica.

Como representante legal he estado pendiente de los requerimientos y cumplimientos legales inherentes al llamado de entidades de control como la DIAN, Cámara de Comercio, Gobernación, entre otras; así como mi participación en reuniones de Junta Directiva cuando ésta lo ha considerado necesario.

Es mi responsabilidad mencionar ante la honorable Asamblea que los recursos dispuestos para préstamos del fondo rotatorio algunos presentan mora, por lo que se deben revisar algunos casos y solicitar el cumplimiento de los compromisos económicos con la Asociación, ya que esta es la herramienta de desarrollo para que la organización mantenga su dinámica de préstamos a sus asociados por medio del Fondo Rotatorio.

He estado atento a la contabilización de los recursos que ingresan a la asociación, como de la ejecución de los mismos, en beneficio de la organización y sus asociados.

Para Constancia se firma en Apía, Risaralda a los trece (13) días del mes de marzo del año dos mil veinte (2.020).

ARCÁNGEL DE JESÚS RODRÍGUEZ MORALES
C.C. 18.531.605
Representante Legal – ASOAPIA